

TIEMPO EN LINEA

Tendrá Oaxaca inversión de 125 mil mdp en 2014: Fitch Ratings

Creado: Jueves, 26 Junio 2014 07:00

Fecha de publicación

Escrito Por Misael Sánchez

Categoría: **Principales**



La agencia calificadora Fitch Ratings reportó que el panorama de inversión federal en Oaxaca es alentador, ya que el Plan Nacional de Infraestructura presupuestó 125 mil millones de pesos para diferentes proyectos energéticos, hidráulicos, comunicación y turismo, entre otros.

“Esto ayudaría a mitigar los altos requerimientos de infraestructura que se proyectan de 2011 a 2016 y que suman 214 mil millones de pesos; de los cuales, 139 mil millones de pesos corresponden al sector público y 75 mil millones de pesos al sector privado”, destacó.

Asimismo, resaltó que en 2013 la inversión total alcanzó su máximo y que incluyendo recursos etiquetados, ésta totalizó 14 mil 675 millones de pesos.

Indicó que lo anterior representa 24.5 por ciento del gasto total y 2 mil 429 millones de pesos; ambos niveles son superiores al Grupo de Estados calificados por Fitch Ratings.

Señaló además que entre los sistemas de planeación de los proyectos de inversión implementados, la entidad cuenta con la vinculación entre el Plan Estatal de Desarrollo y el Presupuesto Estatal de Egresos, con el fin de integrar los

diferentes sectores y facilitar la definición de prioridades; así como metas e indicadores de resultados, cuyo propósito es monitorear y evaluar el desempeño sectorial.

Recordó que en 2011, se elaboraron por primera vez Planes Regionales y Municipales de Desarrollo en diferentes ejes temáticos: desarrollo social, económico y rural; infraestructura y medio ambiente.

Apuntó que al considerar la cartera de proyectos de inversión a desarrollarse entre 2010-2016, la administración se enfocará en los relacionados a infraestructura carretera, hidráulica y atracción de inversión nacional y extranjera, seguridad pública, entre otros.

De acuerdo con la agencia calificadora, los ingresos totales de Oaxaca mantienen un comportamiento ascendente, al crecer un promedio de 9 por ciento en los últimos tres ejercicios y de éste destaca el incremento en la proporción de ingresos estatales respecto al de los totales; la cual se ubica en 7.4 por ciento después de observar 5.2 por ciento en promedio, lo cual representa un cambio muy favorable en la estructura de ingresos del estado.

Se precisa que también que en general los ingresos disponibles de Oaxaca se han fortalecido.